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Haremos todo lo posible para que Pemex regrese a su grado de inversión: Alfonso Romo 
 
  
 
 

PASCAL BELTRAN DEL RIO: Ante la reducción de la calificación de Pemex por parte de 
Moody’s y Fitch, Alfonso Romo, quien es el jefe de la Oficina de la Presidencia, aseguró que 
el gobierno hará todo lo posible para que regrese a su grado de inversión y para ello tiene 
un año. Escuchemos.  
 
ALFONSO ROMO: Lo que pasó con las calificadoras lo refuerza, hoy el tema es producción, 
la caída de la producción de trimestre a trimestre, fue 10 por ciento, fueron cinco puntos 
del PIB. Eso venía en picada, hay que revertirlo para poder salvar la calificación de México, 
tenemos un año y vamos a hacer todo lo posible, como lo hicimos ahora para defender el T-
MEC, haremos todo lo posible para que Pemex regrese a su grado de inversión y para que 
México empiece otra vez a ganarse la confianza de todos.  
 


